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agronome, ingénieur génie rural eaux & forêts retraité depuis 15 ans, sourcier amateur depuis 25 ans et conteur amateur depuis 15 ans 
Votre explication de notre réchauffement n’explique guère ceux qui il y a plus de 35049 et 9050,51 millions d’ans réduisirent presque à zéro CO2 dans l’atmosphère et firent chuter le niveau marin, etc.
Your explanation of our warming can hardly explain the ones more than 35049 and 9050,51 million years ago, which almost wiped out CO2 in the atmosphere and led to the fall of the sea level, etc
Jetez un œil à l’encadré 5 ‘‘Chutes du niveau marin aux temps géologiques’’ page 11 de la nouvelle 2-01. Si depuis 2001 certains détails ont pris un coup de vieux, on ne devrait pas pour autant négliger les références bibliographiques de leurs six encadrés : dont surtout celles de cet encadré 5 avec ses références 49 sur plusieurs réchauffements il y a plus de 350 millions d’ans, et 50 et 51 sur celui d’il y a 90 millions d’ans. Jetez l’autre œil à trois autres références1,2,3 d’auteurs actuels négligeant ces réchauffements. Ce serait toute une partie de la communauté scientifique qui négligerait ou dénierait ces réchauffements, qui réduisirent presque à zéro CO2 dans l’atmosphère et firent chuter le niveau marin [co 11.09.15 en modifiant peu l’encadré de 3+8=11 lignes].
Attribuer ce réchauffement à l’augmentation de CO2 dans l’atmosphère ne fait pas l’unanimité scientifique [co 11.09.15]. En outre, mieux vaudrait ne plus s’intéresser qu’aux seules données selon nos cinq premiers sens : goût, odorat, ouïe, toucher, vue. Depuis 25 ans j’explore un à-côté sourcier d’une recherche sur le rôle controversé des forêts sur l’eau, demandée dans les années 70 et poursuivie en désobéissant des années 1980 à ma retraite, avec le rôle de l’arbre champêtre de multiplier les récoltes par 2 à 10 en déniant toute utilité aux engrais et pesticides chimiques [co-oe 20.03.11(ter), co 01.04.16]. Cet à-côté touche aussi la santé en supposant depuis peu que des cancers, attribués par des médecins allemands et français aux logements de patients cancéreux, tour à tour au même logement et en même temps dans la même montée d’immeuble, seraient ceux dont des patients ont guéri spontanément en changeant de logement [co 01.04.16].  Bibliographie sur ces cancers introuvable sur Internet : au moins huit livres de médecine n’en parlent pas [co 03.01.16(V)]. 
Des trucs souterrains fixes [TSF] expliquent logements à cancers [LAC], arbres penchés et aux troncs et branches tordus, clochers en bois bâtis droit puis devenus tors en 100 à 200 ans, parfois foudroyés, rebâtis droit et redevenus tors, menhirs et dolmens : depuis 25 ans, on m’a fait découvrir et je découvre nombre de tels cas dont je détecte les dessous par radiesthésie [ntte 1ter-00]. 
Sur le journal La Croix du jeudi 7 avril p. 15 [sc La Croix, co 09.14.16 et co 15.04.16], jetez un œil au pin penché jusqu’à retomber sur le sol à environ 7 m de la base du tronc, d’après la taille de la femme en robe blanche assise sur ses jambes repliées sous son postérieur, du côté opposé à l’arche formée par ce pin. Le mercredi 13 avril, le journal La Croix m’en a envoyé par internet ces 34 mots : ‘‘Bonjour, nous avons pris connaissance de vos remarques transmises à nos journalistes. Le propos de l’article n’était pas de parler des arbres ni des CES*.  Merci de ce contact.’’ Carine Fritel Service Relation lecteurs ». [*cours d’eau souterrain]
Le savoir-faire sourcier ou sourcellerie [mon néologisme introuvable sur le Petit Robert] serait aussi introuvable dans la presse nationale, mais pas dans celle provinciale [sc Nono à la recherche de l’or bleu, La Montagne 12.11.10].
Dommage de ne pas informer les lecteurs sur le site du pin ! On aurait demandé à la femme en robe blanche de faire comme si elle méditait, seulement pour la photo. Or si elle était restée là plus d’une minute, ce serait devenu de plus en plus pénible pour elle, car sous ce pin je détecte par radiesthésie un CES large de 1,50 mètre et profond de 50 mètres environ. Gérard D, sourcier bourguignon près de 21140 Semur-en-Auxois, trouve la même largeur et une profondeur de 65 m environ. Autrement dit, comme moi : une meilleure précision est inutile. Les sourciers ne sont pas une espèce en voie d’extinction : Gérard D est formateur de sourciers, plus de femmes que d’hommes qu’il réunit une journée tous les deux mois.
L’hebdomadaire La Vie de la semaine consacre 10 pages aux villes vertes 4, notamment à propos du film documentaire Demain. Je l’ai vu. Dommage, car le livre suivant le film n’a pas de bibliographie ! Dans les villes vertes, il vaudrait mieux garder soigneusement ces arbres penchés signalant des CES, pour vous apprendre à éviter le risque pour votre santé de dormir au-dessus de nombreuses années, au lieu de les abattre de peur qu’ils tombent sur vous par grand vent ! 
Glance at the box 5 ‘‘Sea level falls during the geological times’’ page 10 of  news 2-01. Although  since 2001 some details are getting old, you would haven’t to neglect the bibliographical references of their six boxes : above all the ones of this box 5 with its references 49 on several warmings more than 350 million years ago, and with the references 50 and 51 on the warming of 90 million years ago. Glance at 3 other references1,2,3 of present authors neglecting such warmings. That would be all a part of the scientific community neglecting or denying such warmings, which almost wiped out CO2 in the atmosphere and led to the fall of the sea level [co 11.09.15 in changing not much the box of 3+8=11 lines].
Ascribing our warming to the increase of CO2 in the atmosphere hasn’t unanimous support  [co 11.09.15]. In addition, you would haven’t to be interested only in the data according to the five first senses : taste, smell, hearing, touch, sight. For 25 years, I have explored a side issue of a research on the questionable forest role for the water, asked in the years 1970 and continued in disobeying from the years 1980 until my retirement, with the field tree role to multiply the crops by 2 to 10 in denying the usefulness of chemical fertilizers and pesticides: that side issue is the dowser know-how [co-oe 20.03.11(ter), co 01.04.16]. That side-issue also concerns the health in supposing recently cancers, ascribed by german and french doctors to accommodations of cancerous patients, by turns in the same accommodation and simultaneously in the same building climb: such cancers would be the ones of patients having healed spontaneously in moving to a new accommodation [co 01.04.16].  The bibliography on such cancers cannot be found on Internet : at least eight medicine books cannot deal with cancers ascribed to accommodations [co 03.01.16(V)].

Underground steady knacks [USK] explain accommodations with cancers [AWC], leaning trees, trees with twisted trunks 
and branches, church towers made with wood built upright then become twisted in 100 to 200 years, sometimes burned by lightnings, rebuilt upright and become twisted again, menhirs and dolmens : for 25 years, thanks to various people and also thanks to my own luck, I have dicovered such cases. USK explain AWC, leaning trees and trees with twisted trunks and branches, church towers made with wood built upright then become twisted sometimes burned, rebuilt upright, menhirs and dolmens : for 25 years I have detected the undersides of such odd objects by dowsing [ntte 1ter-00].
On the newspaper La Croix of Thursday 7th April p. 15 [sc La Croix, co 09.14.16 and co 15.04.16], glance at the leaning pine which falls on the soil at about 7 m from the trunk basis, according to the height of the woman with a white dress sitted on her legs tucked under her posterior, at the side opposite to the arch formed by  such a pine. Wednesday 13th April, the newspaper La Croix sent to me by internet a thirty of words : ‘‘Good morning, we have reas your remarks sent to our journalists. The article intention was not to deal with trees and CES*. Thanks you for this contact.’’ Carine Fritel Service Relation readers ». [*CES cours d’eau souterrain=underground stream US]
The dowsing would be untraceable in the french national press, but not in the provincial one [sc Nono à la recherche de l’or bleu / Nono in search of the blue gold, La Montagne 12.11.10].

It’s a pity to not inform the La Croix readers about the pine site ! Someone would have asked the woman as if she pretended to in meditation, only for the photo. It’s a pity: and yet if she stayed there more than a minute, it would become more and more painful for her, because under the pine I detect by dowsing an US about 1,50 m wide and 50 m deep. Gérard D – burgundian dowser near 21140 Semur-en-Auxois – detects also by dowsing the same width and the depth about 65 m. In other words, like me. A better precision is useless. The dowsers aren’t an endangered species. Gérard D trains dowsers, more women than men that he gathers a day every two months.

The weekly La Vie of the week devotes 10 pages to the green towns 4, notably about the documentary film Demain=Tomorrow. I saw it. It’s also a pity, because the book following the film has no bibliography !  In the green towns it would be best to keep such leaning trees carefully, because they inform you of the risk for your health in sleeping above US a lot of years, instead of cutting them for fear they fall on you  by strong wind ! 
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